
Traurige Nachrichten

Beitrag von „JensK01“ vom 5. Dezember 2023, 22:50

Puh, gerade hab ich diese Nachricht in einer FB-Gruppe gelesen. Ich finde es traurig und etwas 
schockierend. Kakteenaufzucht dauert lange und gerne hätte ich mich irgendwann mit TMG 
auch über eigene erfolgreiche Züchtungen ausgetauscht. Leider ist es für uns Züchter oft 
schwer, selbst so lange auch zu leben, bis wir unsere Ziele verwirklicht haben. Mein 
aufrichtiges Beileid.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14699-traurige-
nachrichten/&postID=128220#post128220
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